

Most bietet iPad-Steuerung für Showtrucks an

Most, Hersteller und Vermieter von Spezialfahrzeugen für mobile Promotionaktionen, Präsentationen und Events liefert die Anhänger der neuen Truck-Baureihe Futuria serienmäßig mit einem entsprechenden Interface für die iPad-Steuerung aus. Die Kommunikation zwischen Basis und Tablet erfolgt dabei drahtlos über ein integriertes WLAN-Netzwerk. Damit können Show Trucks auf Messen bequem mit dem Tablet gesteuert werden, um Besucher anzulocken.

„Die Vorteile für die Kunden liegen auf der Hand“, erläutert Most-Technikexperte Armin Zilling: „Wo früher ein komplexes Mischpult sowie zahlreiche separate Schalter und Dimmer zu betätigen waren, findet sich jetzt die Steuerung auf einem einzigen kleinen Bildschirm.“

Most arbeitet bereits an der Integration weiterer Steuerungselemente. Bald werden auch die hydraulischen Abstützungen des Anhängers, die Klimaanlage, der Bordcomputer und die Fernabfrage zur Wartungs-Überwachung über das iPad-Interface gesteuert werden können. (ampnet/deg)